

Estancamiento en la recaudación tributaria

Señor Director:

El estudio de Libertad y Desarrollo, así como el informe elaborado por el Colegio de Contadores de Chile sobre el estancamiento en la recaudación tributaria durante la última década en nuestro país, nos lleva a cuestionar la efectividad de las múltiples reformas implementadas con el fin de incrementar los ingresos fiscales.

Si bien el Estado requiere recursos para financiar el gasto público, al diseñar reformas tributarias no solo debe priorizarse el aspecto recaudatorio, sino también considerar sus potenciales consecuencias económicas que afectarán directamente los ingresos fiscales.

Los impuestos generan incentivos y desincentivos que influyen significativamente en las decisiones de consumo, ahorro, inversión, entre otros factores que parecen no haber sido ponderados por nuestros legisladores a la hora de reformar el sistema tributario.

Es imprescindible contar con una reforma tributaria integral que simplifique el sistema, promueva la formalización, motive la participación colaborativa de todos los actores económicos y amplíe la base de contribuyentes.

Solo así contaremos con ingresos suficientes

para políticas públicas de calidad, impulsando un desarrollo sostenible e inclusivo a lo largo del tiempo.

SEBASTIÁN SAAVEDRA
SOCIO BINATAX